

Negroportes

G A L E R I E



Maison Pinton

Pinton perpétue depuis plus de 150 ans le savoir-faire des Manufactures Royales d'Aubusson qui ont fait la renommée de la France quant à la fabrication de tapis et tapisseries haut-de-gamme. Au XXe siècle l'art textile s'est émancipé de la peinture devenant un medium à part entière et explorant de nouvelles techniques. Très attachés à la qualité de leur production, les ateliers Pinton poursuivent la tradition de la collaboration avec des artistes contemporains, celle-ci se faisant plus étroite, dans un échange et un dialogue perpétuel entre les différents corps de métier qui interagissent depuis la première esquisse jusqu'à la tombée de métier. La Galerie Negroportes a décidé de confronter cette exigence à celle de Perrin & Perrin. Le couple s'est immédiatement investi dans ce nouveau projet, interrogeant, proposant et se remettant en question pour apprivoiser une matière qui jusque-là leur était inconnue et en faire un nouveau mode d'expression.

B I O G R A P H I E

Galerie Negroportes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negroportes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

Negroportes

G A L E R I E



Maison Pinton

For over 150 years, Pinton has been perpetuating the savoir-faire of the Royal Manufacture of Aubusson, which has made France famous for the manufacture of top-of-the-range rugs and tapestries. In the 20th century, textile art emancipated itself from painting, becoming a medium in its own right, exploring new techniques. Strongly attached to the quality of their work, the Pinton workshops pursue a tradition of close collaboration with contemporary artists, in perpetual exchange with the different trades that interact from the first sketch to the fall of the loom. Galerie Negroportes wished to confront these high standards with those of Perrin & Perrin. The couple was immediately drawn into this new project, examining, proposing and questioning themselves in order to work with a hitherto unknown material, turning it into a new mode of expression.

B I O G R A P H Y

Galerie Negroportes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negroportes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51